

Coordinan: J. M. Ceinos/ E. Fdez.-Pello | agendalne@lne.es | agendagijon@epi.es

● Concierto para violonchelo con Edgar Moreau en el auditorio de Oviedo

● Almudena Grande, invitada al Ciclo de la Palabra, en el Niemeyer

Oviedo

Concierto para violonchelo. Edgar Moreau y Oviedo Filarmónica dan un concierto para violonchelo n.º 1 en mi bemol mayor, op. 107 esta tarde, a las **20.00 horas**, en el auditorio Príncipe Felipe (plaza de la Gesta), dentro de las Jornadas de piano Luis García Ibarni. Las entradas cuestan 14 y 16 euros.

Semana del audiovisual contemporáneo. Esta tarde, a las **19.30 horas** en la librería Santa Teresa (calle Covadonga), se presenta el programa de la Semana del audiovisual contemporáneo.

Música industrial. El grupo catalán "Coàgul" da un concierto de música industrial y experimental esta tarde, a las 21.00 horas, en el local Lata de Zinc, en la calle Julián Cañedo. La entrada cuesta 5 euros.

Exposición sobre las cardiopatías congénitas. Hasta el 21 de febrero estará abierta al público la exposición "Cremalleras", con fotografías de niños y adolescentes con cardiopatías congénitas, en el auditorio Príncipe Felipe (plaza de la Gesta). La entrada es libre.

"Héroes ocultos". Es una exposición del Vitra Design Museum en cooperación con Hi-Cone sobre la invención de objetos cotidianos. Puede visitarse en la carpa instalada en la Losa de Renfe hasta el 28 de febrero. La entrada es libre.

III Bienal internacional de pintura al pastel. ASPAS Pintores Pastelistas Españoles organiza la III Bienal internacional de pintura al pastel, en la que participan artistas de una veintena de países en la plaza de Trascorrales. Estará abierta al público hasta el 21 de febrero. El horario de visitas es de lunes a sábado de **11.30 a 14.00 y de 17.00 a 21.00 horas**; los domingos, de **11.30 a 14.30**. La entrada es libre.

Historia de la cátedra de Estética. Hoy, a las 17.00 horas, en la sede de la Fundación Gustavo Bueno (avenida de Galicia) se presenta el libro "La historia de la cátedra de Estética en la Universidad española". El acceso es abierto.

Excursión a la sierra del Sueve. El grupo de montaña Veturista hará una excursión el próximo domingo, 21 de febrero, a la sierra del Sueve, por el pueblo de Fios y el Alto de la Llama, con ascensión a los picos Tiegú y Los Cuervos. Quienes quieran dar un paseo más liviano podrán ir en el autobús hasta el final de excursión y realizar el recorrido entre el Alto de la Llama y la Majada de Espineros. El autobús saldrá a las **9.00 horas** de la plaza de América y hará paradas anteriormente en el Campillín y la Tenderina.

Jornadas de arte gráfico y edición. La Escuela de Arte sigue adelante con las Jornadas de arte gráfico y edición con el taller "Del bit al tórculo: taller de xilografía láser", con Damián Vega, en las aulas 113 y 114, y la muestra "Estancia", de Nicholas F. Callaway, en la sala de exposiciones del centro, que está abierta en el horario lectivo.

Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA: Deporte femenino. El coloquio "Los grandes retos del deporte femenino", hoy a las **19.00 horas**, reunirá a Aida Nuño Palacio, campeona de España de ciclocross; Natalia Santa Bárbara, presidenta del Club Natación Ovímáster; Beatriz Álvarez Mesa, presidenta del club de fútbol Oviedo Moderno; Beatriz Álvarez Valderrama, presidenta del Club Natación Mareastur; Alicia Martínez Vega, capitana del Equipo División de Honor del Oviedo Balonmano Femenino, y Albina Fernández, periodista deportiva de LA NUEVA ESPAÑA, entrenadora nacional de balonmano y jueza nacional de gimnasia artística. El acto estará moderado por Mercedes González, concejala de Educación y Deportes del Ayuntamiento de Oviedo, y presentado por Emma Escribano, directora técnica del Club Natación Sincroviedo.

Exposición sobre la obra de José Legazpi. "Bily Conejo en los límites de la marginación" es un proyecto expositivo y didáctico sobre la obra de José Legazpi, que se puede ver hasta el 16 de mayo, en la sala Laudeo Centro Cultural de Extensión Universitaria (edificio histórico de la Universidad de Oviedo, en la calle de San Francisco). Está abierta de lunes a jueves de **11.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 20.30 horas** y el sábado de **10.00 a 13.30 horas**. El acceso es libre y gratuito.

Certamen de Arte de Luarca. La Sala Borrón de Oviedo acoge hasta el 26 de febrero la exposición del XLVI Certamen nacional de arte de Luarca, que reúne todas las obras seleccionadas en la convocatoria de 2015 y que está abierta al público de lunes a viernes de **11.30 a 14.30 y de 18.00 a 21.00 horas** y los sábados de **11.30 a 14.30 horas**.

Mesa redonda sobre la visión empresarial de las crisis económicas. Pablo Junceda Moreno, director general de Saba-dellHerrero; Carlos Freire Rodríguez, subdirector general de Banca de Empresas Liberbank; Pedro Luis Fernández Pérez, presidente Federación Asturiana de Empresarios, y Alberto Martínez Villa, presidente del Club Asturiano de Calidad, participan en una mesa redonda sobre la visión empresarial de las crisis económicas, hoy, a las **12.30 horas** en la sala de grados de la Facultad de Economía y Empresa, en el campus del Cristo.

El violonchelista Edgar Moreau.



Oviedo
Auditorio
Concierto



Gijón
Cine
El Llano

Una escena de "Todos estamos invitados", de Manuel Gutiérrez Aragón.

Conferencia sobre "Nanovesículas y nanopartículas". Rebeca Alonso y Daniel Pando, de Nanovex Biotechnologies, dan hoy una conferencia titulada 'Nanovesículas y nanopartículas: aplicaciones biomédicas, alimentarias y cosméticas', a las **12.30 horas**, en la sala de grados de la Facultad de Biología, en el campus del Cristo.

Centro

Jornada técnica sobre manzanos en Villaviciosa. El Servicio Regional de Investigación y Desarrollo Agroalimentario del Principado de Asturias organiza hoy, en Villaviciosa, una jornada de poda y cuidados de invierno en plantaciones de manzano de sidra. La apertura tendrá lugar, en el teatro Riera, a las **9.15 horas**. La asistencia es libre.

Exposición en Villaviciosa. En el Centro Cultural Casa de los Hevia (Villaviciosa) se puede visitar la exposición "La ciudad herida", una muestra de colografías del artista maliayés ya fallecido José Luis Posada. La entrada es libre.

Gijón

Teatro en Pumarín. El grupo de teatro de la Asociación de Mujeres Eva Canel pondrá hoy en es-

cena la obra "Las chicas de oro", a las **19.00 horas**, en el centro municipal de Pumarín Gijón Sur. La entrada es libre.

Cine en El Llano. A las **19.00 horas** de hoy, en el centro municipal de El Llano, se proyectará el filme "Todos estamos invitados", de Manuel Gutiérrez Aragón. La entrada es libre.

CICA. En el Centro de Interpretación del Cine en Asturias (cuarta planta del Casino de Asturias), a las **20.00 horas** de hoy, se proyectará la película "Éden", de Mia Hansen Love. El acceso al CICA cuesta 2 euros (gratis los desemplead@s y los menores de 18 años de edad).

La Revoltosa. A las **20.00 horas** de hoy, en La Revoltosa (calle de Juan Alonso, número 12), dará un concierto "Azafrán". La entrada es libre.

Sociedad Filarmónica. En el teatro Jovellanos, a las **20.00 horas** de hoy, dará un concierto el pianista Antonio Baciero. Solamente para socios de la Sociedad Filarmónica de Gijón.

Las Cuencas

Senderismo en Turón. Dentro de las actividades de las XVIII Jornadas de senderismo de Turón, a las **20.00 horas** de hoy, en

el Ateneo de Turón, Víctor Martín (Orbayu), dará una charla titulada "Somiedo: entre osos, brañas y pastores". La entrada es libre.

Jornadas gastronómicas de la caza en Felechosa. El restaurante De Torres, en Felechosa, celebra desde el próximo viernes y durante las dos siguientes semanas la vigésima sexta edición de sus tradicionales jornadas gastronómicas dedicadas a la caza, con amplios y variados menús. Los productos especiales de las jornadas estarán disponibles a diario.

Exposición en Pola de Lena. Desde hoy hasta el próximo 10 de marzo, en la Casa municipal de Cultura de Pola de Lena, estará abierta al público la exposición "XXV Muestra de artes plásticas del Principado de Asturias". La entrada es libre.

Avilés y comarca

Aula de música pop rock. Igor Paskual ofrece a las **18.30 horas** de hoy, en el Centro de Servicios Universitarios (calle de la Ferrería), la conferencia "Antecedentes del soul: del espiritual al gospel como expresiones de comunidad y religiosidad. El espectáculo del minstrel show y la importancia del blues para construir una épica de la negritud". El acto se encuadra dentro del ciclo de charlas del aula de música pop rock de la Universidad de Oviedo. La entrada es libre.

Almudena Grandes, en el Niemeyer. La escritora Almudena Grandes participa hoy, en el "Ciclo de palabra" que organiza el Centro Niemeyer, para presentar su última novela, "Los besos en el pan". El acto da comienzo a las **20.00 horas**. La entrada cuesta 1 euro.

Conferencia sobre "Asturias mágica". Ramón Baragano ofrece hoy, a las **18.30 horas**, en el palacio de Valdecarzana (calle del Sol, número 2), la charla titulada "La Asturias mágica y misteriosa". La entrada es libre.

Cine en Piedras Blancas. En el Centro Cultural Valey de Piedras Blancas se proyecta hoy, a las **20.00 horas**, la película francesa "La odisea de Alice", de Lucie Borleteau. La entrada cuesta 3 euros.

Oriente

Cine en Cangas de Onís. La Casa de Cultura de Cangas de Onís acoge hoy, a las **19.30 horas**, una proyección de la película rusa "Leviatán", de Andréi Zviáguintsev, que narra la historia de un hombre que vive con su familia en un pequeño pueblo a orillas de Barents que debe hacer frente a la corrupción de las autoridades locales. La entrada es libre.

Occidente

Cine en Vegadeo. En el auditorio de la Casa de Cultura de Vegadeo hoy se proyectará la película "Timbuktu", de Abderrahmane Sissako, a las **20.00 horas**. La entrada es libre.